



枝川小だより

「やればできる」ことを
みんなで教え合おう！
味わおう！

令和3年も残りわずかとなりました。保護者並びに地域の皆様のご協力のおかげで、まもなく冬休みを迎えることができます。日頃からのご協力に心より感謝申し上げます。

11/16(火)～17(水)に、4～6年生は、水戸市少年自然の家において、「宿泊を伴う共同学習」を実施しました。まず、徒歩で「弘道館」を目指し見学をした後、JRと路線バスを乗り継いで「自然の家」に到着しました。

1日目は、「焼き杉板作り」「火起こし体験」をした後、「キャンプファイヤー」でみんなと楽しい時間を過ごしました。

2日目は、グループでの「フォトラリー」です。指定された時間内に地図をたよりにチェックポイントを見つけ、写真撮影をすると得点が与えられるものです。仲間と協力しながら、よい思い出をつくることができました。

「宿泊学習」(水戸市少年自然の家)



【焼き杉板作り】



【火起こし体験】



【自然の中で「フォトラリー」】

青空の下、全力で走り抜きました!「走れ走れ運動記録会」



【写真上左から低学年・中学年・高学年のスタートの様子】

11/26(金)、青空の下「走れ走れ運動記録会」を実施しました。子供たちは記録会に向けて、業間運動や体育の時間に日々練習をしてきました。保護者の皆様、地域の皆様、沿道でのご声援ありがとうございました。



3位までの入賞者には
メダルが授与されました。

津波を想定した「避難訓練」を実施しました!

津波を想定した避難訓練を12/9(木)に行いました。大地震が起きたら、とにかく高台へ逃げることを確認をして、市毛方面を目指した訓練です。「津波てんでんこ」の教えに従い、いざという時には、たとえ一人で避難することがあってもこの訓練を思い出してほしいです。ご家庭でも、話題にいただければ幸いです。



【高台を目指して避難する子供たち】